

18.10.2024 von Th. Schultz

Langjähriger THW-Helfer mit Günther Harig-Preis geehrt

Unser ehemaliger Helfer und THW-Helfervereinigungsmitglied Werner O. Kramer wurde am Mittwoch, den 16. Oktober, mit dem renommierten Günther Harig-Preis ausgezeichnet. Die feierliche Übergabe fand in der St. Petri Kirche statt, wo Pröpstin Petra Kallies ihm die Preisskulptur und das Preisgeld überreichte. Einen Teil des Preisgeldes wird als Spende an die THW-Helfervereinigung Lübeck gehen.



Das Stiftungskuratorium, Bürgermeister Lindenau und Vertreter von UKSH und Lübecker Tafel freuen sich mit Werner O. Kramer über den Preis.

Neben seinem langjährigen Engagement im THW-Ortsverband Lübeck sowie der gemeinnützigen THW-Helfervereinigung Lübeck e.V. und seiner herausragenden Arbeit als Patientenlotse im UKSH und in der Lübecker Tafel, ist Kramer auch in vielen weiteren Bereichen ehrenamtlich tätig. Als "Ganzjahres-Weihnachtsmann" bringt er beispielsweise Freude in die Gesichter vieler Menschen.

In seiner Laudatio hob Pastor Dr. Bernd Schwarze Kramers unermüdlichen Einsatz für das Gemeinwohl hervor. Er betonte, dass Kramer für seinen Dienst an anderen keine Anerkennung erwarte, sondern seine größte Belohnung im Lächeln der Menschen sehe, denen er helfen könne. Die Grüße und den Dank der Hansestadt Lübeck überbrachte Lübecks Bürgermeister Jan Lindenau. Mehrere deutschsprachige Lieder, die von drei Musikern in der Kulturkirche musikalisch vorgetragen wurden, rundeten die Feierstunde ab.

Auch unser Ortsbeauftragter Rainer Mahn und Sprecher Thorben Schultz nahmen an der Feierstunde teil und überbrachten die herzlichsten Glückwünsche des THW. Sie betonten, dass Kramers Engagement ein Vorbild für alle ehrenamtlichen Helfer sei. "Werners vielfältige ehrenamtliche Tätigkeiten, darunter seine Zeit beim THW, zeigen, wie wichtig es ist, sich für seine Mitmenschen einzusetzen. Er ist ein Vorbild für alle, die sich für ein ehrenamtliches Engagement interessieren.", betonte Rainer Mahn in seinen Glückwünschen.

Alle zur Verfügung gestellten Bilder sind honorarfrei und dürfen unter Angabe der Quelle für die Berichterstattung über das THW und das Thema Bevölkerungsschutz verwendet werden. Alle Rechte am Bild liegen beim THW. Anders gekennzeichnete Bilder fallen nicht unter diese Regelung.



Alle zur Verfügung gestellten Bilder sind honorarfrei und dürfen unter Angabe der Quelle für die Berichterstattung über das THW und das Thema Bevölkerungsschutz verwendet werden. Alle Rechte am Bild liegen beim THW. Anders gekennzeichnete Bilder fallen nicht unter diese Regelung.



